

Ibadah Doa Semalam Suntut Malang Session I, 16 November 2010 (Selasa Malam)

Keluaran 1: 22

1:22. *Lalu Firaun memberi perintah kepada seluruh rakyatnya: "Lemparkanlah segala anak laki-laki yang lahir bagi orang Ibrani ke dalam sungai Nil; tetapi segala anak perempuan biarkanlah hidup."*

= ada 2 rencana besar disini, yaitu:

- rencana Tuhan untuk perkembangan dan pertumbuhan Israel. Sekarang, artinya pertumbuhan dan perkembangan gereja Tuhan.
- rencana Firaun untuk menghalangi pertumbuhan gereja Tuhan. Salah satu caranya lewat pembunuhan, yaitu:
 - membunuh bayi-bayi pada waktu lahir (memakai bidan-bidan),
 - membunuh setelah lahir, lewat dibuang ke sungai Nil. Artinya, **kehidupan yang sudah lahir baru, bisa tenggelam di sungai Nil.**
Sungai Nil= pengaruh dunia.

Artinya, kehidupan yang lahir baru, masih bisa tenggelam karena pengaruh dunia.

Dari sekian banyak bidan di Mesir, HANYA 2 bidan yang takut akan Tuhan.

Jadi, kita harus memeriksa diri terus menerus.

Malam ini, kita membahas pembunuhan setelah lahir.

Pengaruh dunia, ada yang terang-terangan dan ada yang halus, yang seringkali tidak kita sadari.

KITA BAHAS PENGARUH DUNIA YANG TERANG-TERANGAN:

Yohanes 15: 25

15:25. *Tetapi firman yang ada tertulis dalam kitab Taurat mereka harus digenapi: Mereka membenci Aku tanpa alasan.*

Yohanes 16: 1-2

16:1. *"Semuanya ini Kukatakan kepadamu, supaya kamu jangan kecewa dan menolak Aku.*

16:2. *Kamu akan dikucilkan, bahkan akan datang saatnya bahwa setiap orang yang membunuh kamu akan menyangka bahwa ia berbuat bakti bagi Allah.*

Pengaruh dunia yang kita hadapi pertama adalah secara terang-terangan, yaitu lewat **kebencian tanpa alasan, penderitaan, aniaya dan sebagainya.**

Tuhan ijinan kita mengalami hal ini, karena:

- lewat aniaya/penderitaan, kita memiliki iman yang teguh, bagaikan emas murni, sehingga kita tidak akan meninggalkan pelayanan dan tidak akan menyangkal Tuhan, tetapi berpegang teguh pada Firman pengajaran yang benar.

Wahyu 21: 21

21:21. *Dan kedua belas pintu gerbang itu adalah dua belas mutiara: setiap pintu gerbang terdiri dari satu mutiara dan jalan-jalan kota itu dari emas murnibagaikan kaca bening.*

Memiliki iman seperti emas murni berguna untuk latihan berjalan di kerajaan Surga.

- aniaya/penderitaan berguna untuk mempercepat proses pembaharuan dalam hidup kita= Tuhan sedang menghiasi kita.

Kalau tidak menderita, kita tidak bisa dihiasi oleh Tuhan.

2 Korintus 4:16-17

4:16. *Sebab itu kami tidak tawar hati, tetapi meskipun manusia lahiriah kami semakin merosot, namun manusia batiniah kami dibaharui dari sehari ke sehari.*

4:17. *Sebab penderitaan ringanyang sekarang ini, mengerjakan bagi kami kemuliaan kekal yang melebihi segala-galanya, jauh lebih besar dari pada penderitaan kami.*

1 Petrus 3: 3-6

3:3. *Perhiasanmu janganlah secara lahiriah, yaitu dengan mengepang-ngepang rambut, memakai perhiasan emas atau*

dengan mengenakan pakaian yang indah-indah,

3:4. tetapi perhiasanmu ialah manusia batiniah yang tersembunyi dengan perhiasan yang tidak binasayang berasal dari roh yang lemah lembut dan tenteram, yang sangat berharga di mata Allah.

3:5. Sebab demikianlah caranya perempuan-perempuan kudus dahulu berdandan, yaitu perempuan-perempuan yang menaruh pengharapannya kepada Allah; mereka tunduk kepada suaminya,

3:6. sama seperti Sara taat kepada Abraham dan menamai dia tuannya. Dan kamu adalah anak-anaknya, jika kamu berbuat baik dan tidak takut akan ancaman.

Kalau kita tetap memegang Firman, maka manusia rohani sedang **dihiasi dengan perhiasan rohani**(tabiat Ilahi), yaitu **lemah lembut, pendiam dan penurut.**

Contohnya adalah ibu Sarah.

Hasilnya:

- a. sekalipun ibu Sarah punya kelemahan secara permanen (mandul dan mati haid), pintu rahimnya dibuka oleh Tuhan. Artinya sekarang adalah **ada kuasa untuk menghapus kemustahilan.**
- b. Saat mandul, ibu Sarah bisa tertawa, tapi kecut/pahit.

Kejadian 18: 11-15

18:11. Adapun Abraham dan Sara telah tua dan lanjut umurnya dan Sara telah mati haid.

18:12. Jadi tertawalah Sara dalam hatinya, katanya: "Akan berahikah aku, setelah aku sudah layu, sedangkan tuanku sudah tua?"

18:13. Lalu berfirmanlah TUHAN kepada Abraham: "Mengapakah Sara tertawa dan berkata: Sungguhkah aku akan melahirkan anak, sedangkan aku telah tua?"

18:14. Adakah sesuatu apapun yang mustahil untuk TUHAN? Pada waktu yang telah ditetapkan itu, tahun depan, Aku akan kembali mendapatkan engkau, pada waktu itulah Sara mempunyai seorang anak laki-laki."

18:15. Lalu Sara menyangkal, katanya: "Aku tidak tertawa," sebab ia takut; tetapi TUHAN berfirman: "Tidak, memang engkau tertawa!"

= Tuhan juga **menghapus air mata menjadi tertawa bahagia.**

Kejadian 21: 6

21:6. Berkatalah Sara: "Allah telah membuat aku tertawa; setiap orang yang mendengarnya akan tertawa karena aku."

- c. **pintu Surga terbuka bagi kita.**

Menghadapi aniaya memang sulit. Tapi kita tidak bergumul sendiri. Malam ini, Â Tuhan mau bergumul bersama kita.

Yohanes 16: 32-33

16:32. Lihat, saatnya datang, bahkan sudah datang, bahwa kamu diceraiberaikan masing-masing ke tempatnya sendiri dan kamu meninggalkan Aku seorang diri. Namun Aku tidak seorang diri, sebab Bapa menyertai Aku.

16:33. Semuanya itu Kukatakan kepadamu, supaya kamu beroleh damai sejahtera dalam Aku. Dalam dunia kamu menderita penganiayaan, tetapi kuatkanlah hatimu, Aku telah mengalahkan dunia."

Tuhan sudah bergumul untuk mengalahkan dunia, supaya kita menjadi kuat dan teguh hati sampai menang bersama Tuhan.

Malam ini, Tuhan tidak pernah meninggalkan kita. Tetapi Tuhan bergumul bersama kita sampai kita menang bersama Dia.

Taat dengar-dengaran artinya kita mengulurkan tangan pada Tuhan dan **Tuhan juga mengulurkan Tangan kepada kita untuk memberi kita kemenangan**, sampai kita menang atas dunia dan kemenangan terakhir, kita duduk di tahta Tuhan.

Wahyu 3: 21

3:21. Barangsiapa menang, ia akan Kududukan bersama-sama dengan Aku di atas takhta-Ku, sebagaimana Akupun telah menang dan duduk bersama-sama dengan Bapa-Ku di atas takhta-Nya.

Tuhan memberkati.